



## OPE 150

### DRAP ABSORBANT DE TRANSFERT ET D'INTERVENTION

Référence : 9522214

#### Indications :

Gelmax OPE 150 est un drap absorbant destiné à permettre le transfert des patients et à absorber les fluides (sang, *excreta*...) pendant les examens médicaux et/ou interventions chirurgicales pour l'hygiène du bloc opératoire. Ce dispositif médical contribue au confort des utilisateurs et du patient et est principalement utilisé par des professionnels de santé (urgentistes, brancardiers, aides-soignants, ...) ou pompiers.

#### Composition du DM :

Gelmax OPE 150 est un drap multi couches. Composition : Polyéthylène, polypropylène, cellulose et polyacrylate de sodium.

#### Mécanisme d'action :

Le polyacrylate de sodium permet l'absorption des fluides biologiques. **La capacité d'absorption est équivalente à 1,8 litres de solution saline à 0,9 % ( NaCl).**

#### Instruction d'utilisation :

Positionner le drap sur le support d'utilisation. **La partie quadrillée super-absorbante doit être orientée vers le haut.**

#### Mises en garde, précautions d'emploi et contre-indications :

- Ne pas utiliser pour un patient de plus de 150 kg.
- Veiller à ce que le patient soit en position allongée.
- Ne pas utiliser à proximité des appareils à haute tension.
- Afin d'éviter toute déchirure du drap lors du transfert, éviter tout contact d'objet pointu et évitez au moment de la prise d'appliquer une tension avec les ongles.
- Ne pas découper.
- Ne pas réutiliser (*risque d'absorption insuffisante voire nulle et donc de contamination potentielle et d'inconfort pour le patient*).

#### Effets secondaires :

Pas d'effet secondaire connus.

Tout incident grave survenu avec le dispositif médical devra faire l'objet d'une notification auprès de CLEANIS et de l'autorité compétente du pays concerné.

#### Stockage, élimination :

Le produit craint l'humidité et doit être conservé à l'abri de la lumière du soleil. Eliminer selon le protocole de gestion des déchets en vigueur dans l'établissement.



Usage unique



Craint l'humidité



Conserver à l'abri de la lumière du soleil



Consulter les instructions d'utilisation



Dispositif Médical



## OPE 150

### ABSORBENT MAT FOR TRANSPORT AND INTERVENTION

Reference : 9522214

#### Indications :

Gelmax OPE 150 is an absorbent mat intended to allow the transfer of patients and to absorb fluids (blood, *excreta*, etc.) during medical examinations and/or surgical interventions for the hygiene of the operating room. This medical device contributes to the comfort of the users and the patient and is mainly used by health professionals (emergency physicians, stretcher bearers, caregivers, etc.) or firefighters.

#### DM composition :

Gelmax OPE 150 is a multi-layer mat. Composition: Polyethylene, polypropylene, cellulose and sodium polyacrylate.

#### Mechanism of action :

Sodium polyacrylate allow the absorption of biological fluids. **The absorption capacity is equivalent to 1.8 liters of 0.9% saline solution (NaCl).**

#### Instruction for use :

Position the absorbent mat on the user support. **The super-absorbent checkered part must face upwards.**

#### Warnings, Precautions of use and Contraindications :

- Do not use for a patient over 150 kg.
- Ensure that the patient is in a lying position.
- Do not use near high voltage devices.
- To avoid tearing of the material during transfer, avoid any contact with sharp objects and avoid applying tension with fingernails.
- Do not cut the product.
- Do not reuse (*risk of insufficient absorption or even none and therefore a potential patient contamination and discomfort*).

#### Sides effects :

No side effects known.

Any serious incident with the medical device should be notified to CLEANIS and the competent authority of the concerned country.

#### Storage, disposal :

Product fear humidity and shall be stored away from sunlight. Dispose of according to the waste management protocol in the establishment.



Single use



Fear humidity



Keep away from the sunlight



Consult the instructions for use



Medical Device



CLEANIS SASU

22 avenue Aristide Briand, 94110 Arcueil  
Web : [www.cleanis.eu/fr](http://www.cleanis.eu/fr)

